

8 septembre  
1578.

*Le prince d'Orange au duc d'Anjou.*

Anvers. 8 septembre 1578.

Le prince se remet à des Pruneaux du soin d'instruire le duc de l'état des affaires qui, espère-t-il, s'achemineront de mieux en mieux, nonobstant les difficultés qui se présentent au commencement.

Les états ayant trouvé bon que les vivres qui viennent de France soient déchargés de „malle toste”, il le prie de

nommer des Pruneaux à la superintendance desdits vivres,  
ce qui est nécessaire pour déjouer les fraudes des marchands.  
Recommandations.

*Publié: Gachard, Correspondance de Guillaume  
le Taciturne, t. IV, p. 69.*

---